

**Betreff:**

Benennung eines/r Integrationsbeauftragten  
Antrag der CDU-Fraktion

**Antragstext:**

Im November 2012 gab es einen Beschluss des Ortsbeirats Delkenheim betreffend die Berufung oder Bestellung eines Integrationsbeauftragten für unseren Stadtteil. Dieser Beschluss wurde in der Ortsbeiratssitzung vom 30.9.2014 dahingehend ergänzt, dass der Magistrat gebeten wurde, den Ortsbeirat über den aktuellen Sachstand in Bezug auf die Einführung von Integrationsbeauftragten zu informieren. Hierzu soll eine kundige Vertretung des Fachamtes eingeladen werden, um den aktuellen Sachstand und weitere Hintergründe im Dialog zu erörtern. Da in mehreren Ortsteilen Wiesbadens (Bierstadt, Westend, Frauenstein, Rheingauviertel, Heßloch, Kastel, Erbenheim und Kostheim) schon vor einiger Zeit Integrationsbeauftragte bestellt wurden, wird es für sinnvoll erachtet, auch eine(n) bereits bestellte(n) Integrationsbeauftragte(n) in eine Ortsbeiratssitzung nach Delkenheim einzuladen, damit sie/er über ihre/seine Arbeit berichtet.

**Der Ortsbeirat möge daher beschließen:**

In die Ortsbeiratssitzung, in die eine kundige Vertretung des Integrationsamtes zwecks Information über das Amt einer/eines Integrationsbeauftragte(n) eingeladen wird, wird auch ein(e) bereits bestellte(r) Integrationsbeauftragte(r) eingeladen, um über Erfahrungen als Integrationsbeauftragte(r) zu berichten.

Wiesbaden, 08.12.2014